

5月 園だより

平成25年4月30日

(2013年)

和歌山市立宮前幼稚園

風薫るさわやかな好季節となり、若葉が美しく輝いています。

新入児の子どもも入園してから三週間になりますが、初めはお母さんの手を握り締め不安そうにしていた子ども、徐々に笑顔が見られるようになり、園庭で自分の好きな遊びを見つけ、笑顔で遊んでいる姿が見られるようになりました。

年長児は園内放送の当番活動や、清掃・水遣りなども積極的に取り組み、年中児も年長児と一緒に体操や運動遊びを喜んで取り組んでいる姿が見られます。全園児で体操やダンスをする“おひさまタイム”では、クラスの友達と手をつないだり声を出し合ったりして動く中で友達とのふれあいや、つながりも生まれ元気よくクラス活動へと進められています。

教師や友達と一緒に園生活を送る中で、嬉しいこと、楽しいこと、悲しいことを経験しながら豊かな心、他人を思いやる心が育ってくれることを願っています。

新年度になって1ヶ月がたちましたが、そろそろ疲れも出てくる頃だと思います。早寝・早起き・朝ごはんを合い言葉にご協力いただいておりますが、これからもどうぞよろしく願い致します。

☆5月は次のような「ねらい」で保育を進めていきます。☆

- | | |
|-----|--|
| 年少組 | <ul style="list-style-type: none">・園生活の流れがわかり、自分で身支度をしようとする気持ちをもつ。・先生や友達と遊ぶ楽しさを知る。 |
| 年中組 | <ul style="list-style-type: none">・先生や友達とふれあいながら、好きな遊びを楽しむ。・園生活に慣れ安心して遊ぶ。・身近な動植物を見たり、触れたりして遊ぶ。 |
| 年長組 | <ul style="list-style-type: none">・いろいろな遊びに進んで取り組み、友達と一緒に遊ぶ楽しさを味わう。・年長児としての自覚をもち、進んで当番活動や年下の友達の世話をしようとする。 |